

**ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS**

Headquarters Edition
Number 10/87 August 10, 1987

Edition de l'administration centrale
Numéro 10/87 le 10 août 1987

IN-HOUSE FRENCH AND ENGLISH COURSES
FALL 1987

The Official Languages Division (ADL) will again offer second language courses, from September 8 to December 18, 1987. Supervisors are requested to encourage employees who could derive the most benefit from improving their linguistic ability to register for courses corresponding to their needs.

New candidates will be given a placement test. Space available could be restricted in some groups.

ENGLISH COURSES**1) Language Training at the C Level**

This course is for francophone employees with a B level or equivalent. It will run at the rate of two hours a day, three days a week, from 8:30 a.m. to 10:30 a.m.

FRENCH COURSES**2) Basic Training to Levels A, B and C**

These courses are for employees who have as yet to obtain linguistic levels A, B or C.

Schedule: from 12:00 p.m. to 2:00 p.m., 3 times (for level C) or 4 times (for levels A and B) a week.

COURS DE FRANÇAIS ET D'ANGLAIS AU
MINISTÈRE - AUTOMNE 1987

La Direction des langues officielles (ADL) offrira à nouveau, du 8 septembre au 18 décembre 1987, des cours de langue seconde. Elle invite les surveillants à encourager les employés qui profiteraient le plus d'une amélioration de leur compétence linguistique à s'inscrire aux cours qui répondent à leurs besoins.

Un test de classement sera administré aux nouveaux candidats. Le nombre de places disponibles pourrait être limité dans certains groupes.

COURS D'ANGLAIS**1) Formation de base au niveau C**

Ce cours est destiné aux employés francophones qui ont déjà un niveau B ou l'équivalent. Il sera offert à raison de deux heures par jour, 3 fois par semaine, de 8 h 30 à 10 h 30.

COURS DE FRANÇAIS**2) Formation de base aux niveaux A, B et C**

Ces cours sont destinés aux employés qui n'ont pas encore atteint les niveaux linguistiques A, B ou C.

Horaire: de 12 h à 14 h, 3 fois (niveau C) ou 4 fois (niveaux A et B) par semaine.